
Protokoll
Sitzung des Elternrates des Landesgymnasiums für Sport Leipzig vom 19.06.2013
Anwesend:
Herr Thomas Farken, Herr Werner Lauer, Frau Dr. Steffi Meyert-Junker, Herr Axel 
Ackermann, Elternvertreter der Klassen 9-3, 9-4, 8-2, 7-2, 7-3, 5-1
__________________________________________________________________________

1. Begrüßung 

2. Auswertung Schulberufsmesse 2013

- am 29.05.2013 Auswertungssitzung mit Schulleitung, Referenten usw.
- 32 Referenten und Vorträge
- 21 Infostände
- inhaltliche Themen waren ansprechend 

Wünsche: Architektur, Jura, Auslandsstudium
- kleine Mängel lagen in der Informationsweitergabe in der Schule
- nächste Schulberufsmesse 12.03.2014 

Kl. 9 und 10: Pflichtveranstaltung
Kl. 8 und Sekundarstufe: freiwillige Teilnahme

3. Schulkonferenz am 12.06.2013 (siehe auch Protokoll Frank Bisanz)

- offizielle Berufung der stellvertretenden Schulleiterin Frau Brielmann
- Beschluss des Leitbildes der Schule
- Beschluss des Schulprogrammes
- Bericht Finanzierung GTA-Programm 
- Bericht Kassenprüfung zum GTA-Geld
- Bericht Evaluation der Eliteschule des Sports Leipzig durch den DOSB
    - nach erster Evaluierung in Cluster 2 eingruppiert --> Widerspruch eingereicht
    - nach zweiter Evaluierung in Cluster 3 (!) eingruppiert --> Widerspruch 

   eingereicht
    - jetzt  in Cluster 1 eingruppiert und damit bis 2016 Status Eliteschule des 

   Sports gesichert
- Internationaler Schüleraustausch
    - durch die Abteilung Ringen wurden Kontakte nach Südafrika aufgebaut
    - es findet eine 5-tägige Evaluierung durch die Schule in Johannesburg 10/2013 statt
    - ab 2014 wäre dann ein Schüleraustausch möglich
- QM-Team der Schule
    - Frau Tietze möchte die Jahresplanung mit dem ER abstimmen
    - Termin 10.07.2013 um 16.30 Uhr im Raum 102

4. Förderunterricht
- Förderverein und Schule haben Probleme (Kürzung des Schulhaushaltes um fast 
10.000,-€) den Föredrunterricht vollständig auszufinanzieren
- Abfragen in Anspruch genommene Stundenzahl
- Ermittlung der erforderlichen Geldsumme für Kostendeckung
- Anfang des Schuljahres 2013/14 Höhe der Eigenbeteiligung für Förderunterricht neu 
festlegen

5. Vorbereitung Sitzung des QM-Teams am 10.07.2013

- Lob der Eltern für geringe Stundenausfallzahl 
- Infoblatt für Neueinschulung wegen der Problematik Russisch / Französisch
- Häufung Klassenarbeiten Jahres- und Schuljahresende, obwohl manche Sportarten 
  Saisonhöhepunkt haben 



- Umsetzung des Jahresplaners seitens der Lehrer!!!

6. Vorbereitung neues Schuljahr

- Infoblatt vorbereiten 
- Eckdaten für die einzelnen Klassenstufen zur  Elternratswahl mitgeben 
  (z.B. Kl. 6 und 10)
- Schulberufsmesse

- Höhe der Eigenbeteiligung für Förderunterricht festlegen

7. Nächste ER-Sitzung

- am Mittwoch, den 04.09.2013, um 17 Uhr im “Wasserfall“ am OSP 

Protokoll erstellt am 24.06.2013 von St. Meyert-Junker


